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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Огнестойкость стальных конструкций на объектах нефтегазовой отрасли». Данная работа посвящена повышению эффективности проектирования огнезащиты стальных конструкций на объектах нефтегазового комплекса.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1)	Проанализировать особенности огнестойкости стальных конструкций на объектах нефтегазовой отрасли, способы ее повышения и методологию испытаний конструкций;
2)	Провести экспериментальные исследования и моделирование в ПК SOFiSTiK огнестойкости стальных конструкций;
3)	Проанализировать результаты экспериментального исследования и моделирования, определить сходимость полученных результатов.
В ходе работы были проведены экспериментальные исследования двух видов строительных конструкций (колонны с огнезащитой и огнезащитного подвесного потолка), а также моделирование этих конструкций в ПК SOFiSTiK при углеводородном режиме пожара.
Анализ результатов моделирования в ПК SOFiSTiK показал их сходимость с результатами огневых испытаний. Однако при моделировании невозможно учесть нарушение целостности конструкции огнезащиты в процессе нагрева, корректность монтажа, что может повлечь за собой расхождение результатов, превышающее допустимое.
Применение результатов диссертационного исследования возможно в проектных организациях при расчете фактических пределов огнестойкости и проектировании огнезащиты стальных конструкций для объектов нефтегазовой отрасли.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Fire resistance of steel structures at oil and gas facilities”. The given work is devoted to increasing the efficiency of designing fire protection for steel structures at oil and gas facilities.
The research set the following goals:
1)	To analyze the fire resistance features of steel structures at oil and gas facilities, ways to increase it and the methodology for testing structures;
2)	To carry out experimental research and modeling in the PC “SOFiSTiK” fire resistance of steel structures;
3)	To analyze the results of experimental research and modeling, to determine the convergence of the results.
In the work, an experimental study of two types of building structures (column with fire protection and fireproof suspended ceiling) was carried out, as well as modeling of these structures in PC “SOFiSTiK” in the hydrocarbon fire mode.
Analysis of the simulation results in PC “SOFiSTiK” showed their convergence with the results of fire tests. However, when modeling it is impossible to take into account the violation of the integrity of the fire protection structure during the heating process, the correct installation, which may entail a discrepancy of results that exceeds the permissible value.
The application of the results of the dissertation research is possible in design organizations when calculating the actual fire resistance limits and designing fire protection of steel structures for oil and gas facilities.
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